

# NO NECESITA IR MUY LEJOS PARA DESCANSAR

**XILON**  
HOTEL MELGAR

**DIARIO DEL CAUCA**

Política Local Nación Economía Judicial Deporte Ciencia Variedades Opinión Contacto

Colombia mantiene su lugar entre las 10 mejores selecciones del mundo

Se defiende la CIA: Filtraciones de WikiLeaks pone en peligro a los estadounidenses

Empleo

Visite también...



## Economía



# MinHacienda firmó créditos por US\$358 millones para el Litoral Pacífico

Jueves, Marzo 9, 2017 - 08:26

El **ministro de Hacienda, Mauricio Cárdenas**, firmó dos créditos con la Banca Multilateral por US\$358 millones para inversiones en agua potable, saneamiento básico, aseo y energía que beneficiarán al **Litoral Pacífico colombiano**. Los empréstitos se firmaron con el **Banco Mundial** y otro con el **Banco Interamericano de Desarrollo**.

El jefe de la cartera de Hacienda explicó que, con el componente de acueducto, saneamiento básico y aseo que alcanza US\$251 millones, se logrará mejorar la cobertura, calidad y continuidad en la prestación del servicio en Buenaventura (US\$80 millones), Tumaco (US\$97 millones), Guapi (US\$24 millones) y Quibdó (US\$50 millones).

Con el componente de interconexión eléctrica se espera beneficiar con el acceso al servicio de energía a aproximadamente cerca de 16 mil usuarios rurales, incluyendo el sector residencial, escuelas y centros de salud de los departamentos de Chocó, Valle del Cauca, Nariño y Cauca. **"En materia de energización, se logrará el acceso a energía eléctrica confiable sobre todo en zonas rurales de manera eficiente y sostenible, y lo más importante, se reducirá la dependencia de los combustibles fósiles para 50 municipios del Litoral Pacífico"**, sostuvo el titular de la cartera de Hacienda.

El ministro Cárdenas destacó la importancia de la firma de estos créditos, como un hecho histórico para el país, y reiteró la necesidad de seguir trabajando por esta región. En ese sentido, indicó que está en proceso un tercer crédito por USD 42 millones para completar este programa de financiamiento externo.

RECOMENDADO



Balance positivo de visita del BID a Pasto